

Herren Kreisliga A Gr. 4

SC Bühlertann : PSG Schwäbisch Hall III
Freitag, 31.03.2023, 20:00 Uhr

Noller macht den Sack zu

Nach hartem Kampf entführten die Gäste der PSG Schwäbisch Hall III am vergangenen Freitag in der Herren Kreisliga A Gr. 4 beim 9:6 zwei Punkte aus dem Spiel beim SC Bühlertann. Den umjubelten Schlusspunkt unter das 14. Saisonspiel des Auswärtsteams setzte Matthias Noller. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Ralph Dowerk nun 7 Siege auf dem Tabellenkonto.

Los ging es mit den Doppeln. Die gewinnbringende Taktik fehlte Gröhler und Bereth bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Kaya und Schanzenbach ab dem Start. Keinen Punkt beisteuern konnten Häfele / Konrath im Spiel gegen Dowerk / Saffrich, das 0:3 verloren ging. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Bereth / Walzhauer, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Gehrung / Noller verloren. Nach den anfänglichen Partien gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:3 an den Tisch. Wolfgang Häfele verlor dann seine Partie gegen Hayrettin Kaya unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Passende spielerische Mittel hatte anschließend Frank Gröhler dagegen letztlich parat, um Ralph Dowerk zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Wenig später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an der Reihe. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Volker Bereth Holger Schanzenbach in fünf Sätzen. Das war nichts für schwache Nerven. Klaus Bereth hatte gegen Dieter Saffrich bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Das musste man neidlos anerkennen. Bei einem Spielstand von 2:5 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Ernüchtert über seine 2:3-Niederlage gegen Matthias Noller war anschließend Günther Walzhauer, obwohl er alles gegeben hatte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Oliver Gehrung war danach hingegen der Gastgeber Dominik Konrathgalten die beiden doch auf dem Papier als etwa gleichstark. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:6. Unbeeindruckt von einem 2:0-Rückstand, kam Wolfgang Häfele gegen Ralph Dowerk dann besser ins Match und gewann die Partie noch im fünften Satz. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Häfele endete. Nicht ganz mithalten konnte Frank Gröhler, beim 8:11, 14:12, 7:11, 9:11 gegen Hayrettin Kaya, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Nach gewonnenem ersten Satz gab wenig später Volker Bereth das Spiel gegen Dieter Saffrich noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Der neue Zwischenstand war 4:8. Klaus Bereth wehrte eine 1:0 Satzführung von Holger Schanzenbach ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Obwohl Günther Walzhauer fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Oliver Gehrung zurück ins Match und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Dominik Konrath eine Vier-Satz-Niederlage gegen Matthias Noller kassierte. Ein umkämpfter Teamerfolg für die PSG Schwäbisch Hall III war unter Dach und Fach.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des SC Bühlertann die Saison mit einem Punkteverhältnis von 15:17 bei 7 Saison-Siegen, 8 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Für die Mannschaft der PSG Schwäbisch Hall III geht es stattdessen am 15.04.2023 gegen den TSV Michelbach/B. II nochmal um Punkte.

Statistik:

SC Bühlertann

Doppel: Gröhler / Bereth 0:1, Häfele / Konrath 0:1, Bereth / Walzhauer 0:1

Einzel: W. Häfele 1:1, F. Gröhler 1:1, V. Bereth 1:1, K. Bereth 1:1, G. Walzhauer 1:1, D. Konrath 1:1

PSG Schwäbisch Hall III

Doppel: Dowerk / Saffrich 1:0, Kaya / Schanzenbach 1:0, Gehrung / Noller 1:0

Einzel: R. Dowerk 0:2, H. Kaya 2:0, D. Saffrich 2:0, H. Schanzenbach 0:2, O. Gehrung 0:2, M. Noller 2:0